
Décrypter le Néerlandais : Vue d'Ensemble des Règles Grammaticales Essentielles

Pour revenir sur l'article d'hier, je souhaite maintenant partager avec vous des
exemples pour rendre les choses plus claires et, espérons-le, plus faciles.

C'est parti !

L'Ordre des Verbes : Dans les phrases principales, placez le verbe en seconde
position. Dans les subordonnées, déplacez le verbe à la fin.

● Phrase principale : "Ik ga morgen naar school."
● Subordonnée : "Ik zei dat ik morgen naar school ga."
● Phrase principale : Zij vertelde dat ze elke ochtend yoghurt eet."
● Subordonnée : Zij vertelde dat ze elke ochtend yoghurt eet."
● Phrase principale : “Wij leren Nederlands."
● Subordonnée : "Wij hopen dat wij snel Nederlands leren."

L'Utilisation des Articles : Utilisez 'de' pour les noms masculins et féminins, 'het' pour
les neutres. Utilisez 'een' comme article indéfini pour tous les genres.

● “De hond (masculin/féminin) speelt in het park."
● Het kind (neutre)speelt in het park”
● Een appel is gezond.

Objets Directs et Indirects : Utilisez les objets directs (sans préposition) pour une
action directe sur quelque chose/quelqu'un. Utilisez les objets indirects (avec
préposition) lorsque l'action se fait par l'intermédiaire de quelque chose/quelqu'un.

● Direct: "Ik lees het boek."
Indirect: "Ik geef aan mijn vriend een boek."

● Direct: "Zij schrijft een brief."
Indirect: "Zij schrijft aan haar moeder een brief."

● Direct: "Wij zien de film."
Indirect: "Wij praten met onze vrienden over de film."



La Séparation des Verbes : Dans les temps composés, placez l'auxiliaire en seconde
position et le verbe principal à la fin de la phrase.

● Ik ben naar school gegaan.
● Zij heeft gisteren gewerkt.
● Wij zullen morgen vertrekken.

Règles de Formation du Pluriel : Ajoutez '-en', '-s' ou '-eren' à la fin du nom pour
former le pluriel, selon le mot.

● “Boek" wordt "boeken."
● "Huis" wordt "huizen."
● "Kind" wordt "kinderen."

Verbes Forts et Faibles : Retenez les conjugaisons irrégulières des verbes forts. Les
verbes faibles suivent un modèle régulier de conjugaison.

● Fort :"Ik schrijf, ik schreef, geschreven."
● Faible :"Ik werk, ik werkte, gewerkt."
● Fort :"Ik vlieg, ik vloog, gevlogen."

La Règle du 't Kofschip : Utilisez 't kofschip (ou 't fokschaap) pour former le passé et
le participe passé des verbes faibles. Si la racine se termine par une des lettres du 't
kofschip, utilisez 't' pour le passé et '-d' pour le participe passé.

● "Werk" (se termine par 'k') : "Ik werkte, gewerkt."
● "Maak"" (se termine par 'k') :"Ik maakte, gemaakt."
● "Hoest" (se termine par 't') : "Ik hoestte, gehoest."

Expressions Prépositionnelles Fixes : Apprenez par cœur les combinaisons de
prépositions avec des noms ou des verbes spécifiques, car elles ont des
significations fixes.

● "Wachten op de bus."
● "Denken aan de vakantie."
● "Kijken naar de film."

La Règle de l'Inversion : Utilisez l'inversion (ordre inversé) après des mots comme
'omdat', 'als', 'voordat', où le sujet suit le verbe dans la subordonnée.

● "Omdat ik moe ben, ga ik vroeg naar bed."
● "Als het regent, blijven we binnen."
● "Voordat hij vertrekt, wil hij afscheid nemen."



L'Utilisation des Adjectifs : Si un nom a un article défini (de/het), ajoutez '-e' à
l'adjectif. Avec un article indéfini (een) ou au pluriel, utilisez l'adjectif sans ‘-e’.

● Défini : "De groene auto."
● Indéfini : "Een groen huis."
● Pluriel : "Groene huizen.”

J'espère que ces exemples vous ont montré que ce n'est pas aussi difficile qu'il y
paraît.

J'ai une approche très pragmatique du néerlandais. De mon passé en gestion, j'ai
appris à voir un changement ou un problème comme un éléphant qui ne passe pas la
porte (voir article :) Il faut le découper en morceaux et les faire passer un à un ! Je
dirais commencez par la trompe et le reste suivra.

Bonne chance avec cette approche pragmatique du néerlandais !

https://frutch.be/lecon-dapprentissage-du-neerlandais-pourquoi-vous-devriez-aborder-la-langue-comme-un-elephant-coupe-en-morceaux/

